

Jahreshauptversammlung des Turnvereins Bierstadt mit Ehrungen



V.l.n.r.: 2. Vorsitzender Ingmar Helmig, 1. Vorsitzender Tobias Strack; die Geehrten Thomas Pulwer (50 Jahre), Gerda Randjbari (25 Jahre), Gerlinde Sulzbach (50 Jahre) und Dieter Schulze (75 Jahre)

Die Mitglieder des Turnvereins 1881 Bierstadt (TVB) waren zur diesjährigen Jahreshauptversammlung (JHV) 2024 am Freitag, dem 26. April, in die vereinseigene Turnhalle eingeladen.

Der Vorsitzende Tobias Strack begrüßte zunächst die knapp 60 erschienenen Mitglieder, ebenso das älteste Mitglied mit 101 Jahren (!), Ehrenmitglied Renate Becker. Im Anschluss gab er einen kurzen Rückblick über das lebendige Vereinsgeschehen im vergangenen Jahr. In allen Abteilungen herrschte ein emsiger Sportbetrieb, alle Sportangebote wurden gut angenommen. Auch die in 2023 stattgefundenen geselligen Veranstaltungen fanden großen Anklang.

In 2023 konnte der TVB einen Mitgliederzuwachs in Höhe von 51 Mitgliedern verzeichnen.

Zur Ehrung für langjährige Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder eingeladen: Für 25 Jahre: Andrea Broßler, Elke D'Addario, Angelika Dinse, Katrin Hofmann mit Sohn Nils, Sylvia Legenbauer, Gerda Randjbari, Julian Schäfer, Kerstin Stabler mit Sohn Yannik, Felix Unverzagt und Antje Velten. Für 50 Jahre: Frank Heymach, Thomas Pulwer, Erika Schild, Gerlinde Sulzbach und Ute Webb. Für 60 Jahre: Rolf Bleker und Uwe Mechelke. Für 75 Jahre: Norbert Maus, Hilde Merget und Dieter Schulze.

Die erschienenen zu ehrenden Mitglieder und Ehrenmitglieder erhielten eine Urkunde und ein Weinpräsent.

Trotz Energiekrise und den damit verbundenen Mehrkosten steht der TVB aktuell finanziell gut dar, wie der Kassierer Kurt Schimek berichtete. Die in 2023 von der Stadt Wiesbaden, vom Hessischen Ministerium des Innern und für Sport sowie vom Ortsbeirat Bierstadt erhaltenen Zuschüsse für die in 2022 durchgeführten Baumaßnahmen und die moderate Beitragsanpassung Mitte 2023 führten zu einer positiven Bilanz.

Bei den vorgeschriebenen Vorstandswahlen wurden Tobias Strack als 1. Vorsitzender und Stefan Häusele als Schriftführer wieder gewählt. Turnusgemäß wurden alle Beisitzer für weitere zwei Jahre in ihrem Amt bestätigt.

Nach einer guten Stunde konnte Tobias Strack die harmonisch verlaufende JHV beenden und gleichzeitig das anschließende gesellige Beisammensein eröffnen.